



Johannes Berger bei seiner Verabschiedung in der Mensa der Hessenwaldschule. Foto Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) „Seit 8 Jahren bist Du nun unser Kollege und hast zahlreichen Lerngruppen ethische und religiöse Grundsätze nahe gebracht“, so Personalratsvorsitzende Dr. Barbara Rink-Salzer bei der Verabschiedung von Johannes Berger von der Hessenwaldschule.

Der katholische Religionslehrer pendelte stets mit seinem Fahrrad zwischen den beiden Schulen, an denen er arbeitete. Jetzt hat er eine neue Aufgabe gefunden. Seine Gesprächsbereitschaft, seine Offenheit und Ehrlichkeit würden ihm an der neuen Schule weiterhelfen, ist die Personalratsvorsitzende überzeugt.

Für die Schulleitung würdigte Anja Reuter die Arbeit des Religionslehrers. Trotz anfänglicher Bedenken habe Johannes Berger den überkonfessionellen Unterricht „Hintergründe, Wege, Spuren“ zusammen mit seinen Kolleginnen erarbeitet und sei Garant für die katholischen Inhalte gewesen. Darüber hinaus habe er sich für das Fair-Trade-Projekt, die konfessionsgebundenen Projektstage und das Projekt „Zeit schenken“ engagiert, so Anja Reuter in ihrer Rede.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=292&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrex WCMS](#)